

## **BAB IV**

### **PENUTUP**

#### **A. Kesimpulan**

Berdasarkan hasil penelitian yang penulis lakukan sebelumnya serta sesuai dengan pembahasan mengenai akuntansi penilaian persediaan barang dagang di CV Akar Selang, penulis dapat mengambil kesimpulan, sebagai berikut:

1. Dalam melakukan kegiatan penilaian persediaan barang dagang selama ini CV Akar Selang menggunakan metode penilaian persediaan barang dagang *First In First Out* (FIFO) yaitu barang yang pertama kali masuk adalah barang yang pertama kali dijual, sehingga persediaan akhir akan berasal dari pembelian yang terakhir. Dengan ini sistem akuntansi di CV Akar Selang telah sesuai dengan Standar Akuntansi Keuangan yang berlaku, dan pencatatannya dengan metode perpetual artinya pencatatan dilakukan *real-time* sesuai dengan adanya transaksi pemasukan dan pengeluaran persediaan barang dagang yang terjadi, dan juga *stock opname* dilakukan pada akhir tahun saja.
2. Sistem akuntansi yang berjalan di CV Akar Selang masih menggunakan sistem pembukuan manual, dimana belum adanya program akuntansi namun sudah menggunakan Microsoft Excel.

## B. Saran

Dari kesimpulan diatas dapat dikemukakan beberapa saran untuk CV Akar Selang, yaitu:

1. Sebaiknya perusahaan mempertahankan sistem informasi akuntansi berbasis komputerisasi dengan menggunakan aplikasi program database, agar informasi mengenai penilaian persediaan lebih akurat dan cepat.
2. Walaupun di CV Akar Selang telah menggunakan metode perpetual dalam proses pencatatannya, sehingga mudah mengetahui jumlah dan nilai barang dagangan, namun tetap penting dalam melakukan perhitungan fisik secara berkala terhadap persediaan barang dagangan. Hal ini untuk memastikan apakah catatan (data persediaan) yang ada sudah sesuai dengan jumlah riil ditoko atau tidak, dan selama ini *stock opname* hanya dilakukan setahun sekali yaitu pada akhir Desember saja, dari pengalaman yang penulis ketahui terjadi selisih antara angka di persediaan komputer dan di *stock opname* namun nilai selisihnya tidak signifikan.